

Beste Bedingungen beim Orientierungslauf 2017!

Zum zweiten Mal fand heuer unser traditionelles Fronleichnamsfest mit Orientierungslauf auf dem Areal des ortho-pädischen Krankenhauses in Speising statt – herrliches Wetter, gute Stimmung, ein tolles Buffet und viele engagierte LäuferInnen machten diesen Tag aus.



Ein besonderes Highlight war der phantastische Kaffee, für den heuer Junior sorgte: der Schwiegersohn unseres Langzeit-Elternratmitglieds Harald Brun hat ein Stück Kaffeetradition aus seinem Heimatland Peru mitgebracht. Das neue Familienunternehmen „GOTA“ verwöhnte alle Kaffeefreunde mit bestem Cappuccino, Espresso, Eiskaffee & Co.

Zum Gesamtsieg durften wir einmal mehr unseren Freunden aus der Gruppe 80 gratulieren, aber auch die 60-er lieferten beachtliche Laufzeiten – alle Ergebnisse gibt es auf unserer Website.

Danke an alle HelferInnen, die zum Teil bereits ab 8:00 früh im Einsatz waren, danke an das Organisationsteam des Orientierungslaufes, an alle TeilnehmerInnen und auch alle jene, die bis zum Schluss Bänke, Tische, Kühlschränke, Hangar & Co versorgt haben!

■ Maria

